# "LA CIUDAD DE DE VICENTE LOPEZ"

## • Ubicación Geográfica y Población

La ciudad de Vicente López se encuentra ubicada en la Zona Norte del Gran Buenos Aires. Sus límites son hacia el sur la Ciudad de Buenos Aires, hacia el oeste el Municipio de San Martín, hacia el norte el Municipio de San Isidro y hacia el este la orilla occidental del Río de la Plata.

La superficie que ocupa Vicente López es de 33,8km cuadrados, con una población de aproximada 273.000 habitantes según datos del censo del año 2001.

#### Infraestructura

Vicente López esta atravesado por la autopista panamericana en toda su extensión, como así también por numerosas avenidas siendo las más importantes la Avenida General Paz, la Avenida del Libertador, avenida Maipú y la Avenida Mitre, asimismo circulan cuatro líneas férreas y numerosas líneas de colectivos.

Uno de los mayores atractivos turísticos con el que contamos es la costa Ribereña que tiene una extensión de 5 km de los cuales 2 Km se encuentran parquizados con numerosos bares y restaurantes. Sobre nuestra costa también se encuentra el puerto de Olivos que se reparte entre la actividad productiva, turística y deportiva, contando además con numerosos clubes náuticos.

En la localidad de Munro se encuentra los Estudios Lumiton que es un icono de la Industria Cinematográfica Argentina e Hispanoamericana, donde actualmente se realizan varias Producciones Publicitarias y, tienen sede los estudios Cine Color y estudios Bouchard. Vicente López también tiene numerosas casonas siendo la mas destacada la mansión perteneciente a la fundación Rómulo Raggio donde se han realizado numerosas filmaciones.

### Vías Fluviales

Contamos con el Rió de la Plata con una extensión de costa de 5 Km. y un puerto en la localidad de Olivos dividido entre la actividad arenera, deportiva y turística con una capacidad de seis barcos areneros, dos catamaranes turístico, cada uno con una capacidad de 192 pasajeros sentados, y amarras deportivas.

El puerto de Olivos se encuentra entre las calles Corrientes y J.B. Alberdi con una extensión sobre el río de la plata de 300 metros, con una infraestructura de: Tres clubes náuticos, cuatro restaurantes, un local de comidas rápidas y un kiosco. Además cuenta con un muelle de pescadores que tiene una longitud aproximada de cien metros, un amplio estacionamiento con capacidad para todo tipo de vehículos, cuenta con el recuerdo de silos y piletones de almacenamiento de arena con cuatro palas orugas para el desplazamiento del material.

En la intersección de la calle Malaver y Bartolomé Cruz se encuentra el club, "Náutico Circulo Naval el puerto deportivo mas importante del municipio con capacidad para 300 amarras.

#### • Avenidas Y Autopistas

Las Principales avenidas que comunican a la Cuidad Autónoma de Buenos Aires con nuestro municipio en aproximadamente Veinte minutos, son la Avenida Del Libertador, Avenida Cabildo que en la cuidad de Vicente López cambia su denominación por el de Avenida Maipú, Avenida de los Constituyentes, la Avenida rápida General Paz que cruza las arterias antes mencionadas, además es limite entre el municipio de Vicente López y la Cuidad Autónoma de Buenos Aires. La autopista Panamericana tiene su nacimiento en la intersección de la Avenida Parque y la Avenida General Paz.

#### • Ferrocarriles

Nuestra cuidad esta atravesada por tres líneas férreas:

**Ferrocarril Mitre** Ramal Tigre (T.B.A). Sale de la Estación Retiro contando con cuatro estaciones dentro de la cuidad autónoma de buenos aires (Lisandro de la torre, Belgrano C, Nuñez y Rivadavia), hasta la estación Vicente López dentro de nuestro municipio.

Ferrocarril Mitre Ramal B. Mitre (T.B.A) sale de la Estación Retiro atravesando las estaciones 3 de Febrero, Ministro Carranza, Colegiales, Belgrano R, Coghlan y Saavedra en la Cuidad Autónoma de Buenos Aires, siendo la primera Estación en nuestro municipio J.B.Justo, luego Florida, Dr. Cetrangolo y finalizando en Bartolomé Mitre comunicándose con la estación Maipú del Tren de la Costa que continua el recorrido hasta la Estación Delta. Ferrocarril Belgrano (Ferrovial) Sale de la Estación Retiro pasando por las estaciones Saldias, Raúl Scalabrini en la Cuidad Autónoma de Buenos Aires, siendo la primera Estación en Vicente López Aristóbulo del Valle, luego Padilla, Munro, Carapachay, Villa Adelina, continuando su recorrido.

## FECHA DE CREACIÓN DEL PARTIDO Y SU CABECERA

Vicente López, nació el 21 de Diciembre de 1905, en aquel entonces era un poblado de 5000 habitantes a orillas del Río de la Plata, la zona estaba conformada por quintas, proveedoras de cereales, verduras y frutas, por lo que se la conoció como las "Tierras de pan llevar "o "Punta de los Olivos", debido a una gran plantación de olivos que había en la zona, lo que más tarde le daría el nombre a Olivos, barrio cabecera del Partido. El 14 de Septiembre de 1939, fue declarada Ciudad de Vicente López integrada en nueve barrios: Vicente López, Olivos, La Lucila, Florida este, Florida Oeste, Villa Martelli, Villa Adelina, Carapachay y Munro.

La población ha crecido a través de los años, y en la actualidad la Ciudad se transformó, algunos barrios son residenciales, en otros se ubican importantes fábricas, empresas, clubes y lugares de esparcimiento como el Paseo de la Costa, el espacio verde más grande que tiene la Ciudad que atrae cada fin de semana a vecinos y turistas de todas partes.

Conforman nuestra Ciudad, por ordenanza Nº 7758/92, los siguientes barrios: Olivos, Vicente López, La Lucila, Carapachay, Florida Este, Florida Oeste, Munro, Villa Martelli y Villa Adelina.

# • ATRACTIVOS TURÍSTICOS

Vicente López ofrece una amplia variedad de atractivos y actividades para satisfacer todos los gustos de aquellos que quieran conocer un lugar diferente con: paseos al aire libre, visitas guiadas, una nutrida agenda de actividades culturales y deportivas.

# • ALGUNOS ATRACTIVOS PARA NO PERDERSE:

- Residencia Presidencial
- Parroquia Jesús En El Huerto De Los Olivos
- Cine Teatro York
- Museo Del Cine Lumiton
- Torre Ader
- Quinta Trabucco
- Puerto De Olivos
- Reserva Ecológica
- Paseo De La Costa
- Península Arenales (Sector Sur)
- Monumento al Fin Del Milenio
- Anfiteatro "Arturo Illia"
- Puente peatonal
- Parque Sonoro
- Estación Borges
- Museo Raggio
- La Casa Del Gral. Juan D. Perón
- Plaza Vicente López